

Regierungsratsbeschluss

vom 10. März 2020

Nr. 2020/390

Vernehmlassung zu 14.470 s Pa.IV. Luginbühl. Schweizer Stiftungsstandort. Stärkung Schreiben an den Ständerat, Kommission für Rechtsfragen, Bern

1. Erwägungen

Der Kommissionspräsident der Kommission für Rechtsfragen des Ständerats hat mit Schreiben vom 28. November 2019 die Kantone zur Vernehmlassung zur Parlamentarischen Initiative Luginbühl: Stärkung des Schweizer Stiftungsstandorts eingeladen.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartements wird die Stellungnahme an die Kommission für Rechtsfragen des Ständerats zur Parlamentarischen Initiative Luginbühl: Stärkung des Schweizer Stiftungsstandorts beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Beilagen

Schreiben an die Kommission für Rechtsfragen des Ständerats vom 10. März 2020, inklusive Beilage

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (GK 5035)
Steueramt
Medien (elektronischer Versand durch STK Kommunikation)